

Franckesche Stiftungen zu Halle

Joh. Adami Scherzeri, Theologi Apud Lipsienses Primarii, Breviculus Theologicus

Schertzer, Johann Adam

Lipsiæ, Anno MDCCVII.

VD18 13450115

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196898

JOH. ADAMI SCHERZERI,

THEOLOGI APUD LIPSIENSES
PRIMARI,

BREVICULUS

THEOLOGICUS,

UNICA POSITIONE GENE-
RALI, SYSTEMA THEOLO-
GIÆ EXHIBENS,

ACCESSIT IN FRONTISPICIO

SYLLABUS ADVERSARIORUM,

AD CALCEM VERO

LIBELLI ANALYSIS, ET IN-
DEX, TUM LOCORUM, TUM
SCRIPTURÆ SACRÆ,

EDITIO SEPTIMA,

AUCTIOR & CORRECTOR.

Cum Privilegio Electorali Saxonico.

L I P S I Æ,

Sumpt. JOH. HEREBORDI KLOSII,

BIBLIOPOL.

ANNO M DCC VII

Hauptbibliothek
des Waisenhauses.



Joh. V, 39.

SCRUTAMINI SRI- PTURAS.

*Apud Clement. Alexandr. Stromat. LVI.
fol. m. 678. Petrus dixit :*

ὁ δὲν ἄτερ γραφῆς λέγει.

Augustin. L. I. de Peccat. Merit.

Cedamus auctoritati Scripturæ San-
ctæ, quæ nescit falli, nec fallere.
Hominum est labi, hallucinari,
falli, fallere, decipi, decipere.

Chrysostom. Homil. in Joh. XVI.

NB. Hæc omnium malorum causa
est, quòd multi non sciunt Scri-
pturarum testimonia in opportu-
nis rebus adducere.